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Bureau du 24 août 2021 

 

 
 

Membres présents : MM. Jean-Christophe BRUNET. Serge BOURGEOIS. Laurent HURST. Johny 

MENANTEAU. Nicolas MILLET. Patrick MOREAU. Jean Pierre SORIGNET. 

   
Présence de Severin RAGER, CTRA LFNA. 

 
Invitées : Mmes Pierrette BARROT. Alexa MAGUIER. 
Invité : M. Henri GARDÉRES. 
 
 
Le bureau de la CDA adresse ses plus sincères condoléances aux proches et à la famille de notre 
collègue Nicolas LESTANG, récemment décédé.   
 
Les membres du bureau se réjouisse de la présence de Séverin RAGER.  
 
 
 
0. Approbation du procès-verbal n°8 du 27 octobre 2021. 

 

Le procès-verbal est adopté par l’ensemble des membres présents.  

 

1. Mise en place du bureau. 

La composition du bureau sera présentée lors de notre réunion plénière du 30 août prochain. 

Les membres présents repartent dans leur fonction respective. 

 

 

2. Points sur les effectifs. 

À ce jour nous comptons l’effectif d’arbitres désignables suivant : 

➢ 2 arbitres nationaux (1 « fédéral assistant 3 », 1 « candidat fédéral ») 

➢ 17 arbitres régionaux (1 R1, 6 R2, 5 R 3, 1 AR 1, 1 AR3, 1 ligue féminine, 2 JAL). 

➢ 78 arbitres départementaux (1 candidat ligue, 8 D1É ou D1, 9 D 2, 20 D3, 3 DA1, 9 DA 2, 6 

DST, 5 JAD, 6 DJST, 11 DFÉM). 

Soit un total de 97 arbitres. 

 

3. Validation des groupes d’observateurs. 

Ils seront présentés lors de la plénière du 30 août, les observateurs sont connus mais les groupes 

d’arbitres ne sont pas encore figés en raison des réengagements non faits à cette heure. 

 

4. Pass sanitaires et nouvelles dispositions. 

Tous les arbitres ont reçu par courriel les différentes dispositions relatives à l’usage du Pass sanitaire. 

Celles-ci sont également en ligne sur les sites de la Ligue de Football Nouvelle-Aquitaine et du district 

de Football de la Charente-Maritime. Il leur a été demandé d’indiquer s’ils étaient vaccinés. Dans le 

cas contraire, chacun d’entre eux se sont engagé à fournir tout justificatif à la négativité à la COVID 

19. Sans ces garanties, ils ne pourront pas être désignés.  
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5. Préparation réunion de début de saison. 

 

Les tâches des membres de la commission seront déterminées lors de la réunion plénière. Une 

convocation sera envoyée à tous les arbitres via leurs messageries personnelles et sur la rubrique 

message du portail des officiels. Les membres rappellent que cette dernière est obligatoire pour tous 

les arbitres départementaux. 

 

6. Courriers. 

 

Courrier du 1er juin 2021 de M. Jérôme LEGERON, demande d’année sabbatique. Pris connaissance. 

Le bureau transmet cette demande à la commission du statut de l’arbitrage avec avis favorable. 

  

Courriel du 21 juin 2021 de M. Samuel CANOT, demande d’année sabbatique. Pris connaissance. Le 

bureau transmet cette demande à la commission du statut de l’arbitrage avec avis favorable. 

 

Courrier du 23 juin 2021 de M. Edmond HURTAUD, demande d’année sabbatique. Pris connaissance. 

Le bureau transmet cette demande à la commission du statut de l’arbitrage avec avis favorable. 

 

Courrier de la commission de discipline du 22 juin 2021, pris connaissance. 

 

Courriel du 13 juillet 2021 de M. Anthony MICHEAU, pris connaissance. Les membres du bureau le 

remercient pour les services rendus au sein de notre commission et lui souhaite la meilleure réussite 

professionnelle au sein du district des Deux-Sèvres dans sa nouvelle fonction. 

 

Courriel du 15 juillet 2021 de M. Killian LE BLIMEAU, demande d’année sabbatique. Pris 

connaissance. Le bureau transmet cette demande à la commission du statut de l’arbitrage avec avis 

favorable. 

 

Courriel du 18 août 2021 de M. Dominique PATRY, pris connaissance. Les membres de la CDA sont 

favorables à sa venue en tant qu’observateur. 

 

Courriel du 19 août 2021 de M. Yves DOUBLECOURT, pris connaissance. La commission le remercie 

pour toutes ces années de présence sur les terrains au service de l’arbitrage. 

 

Courriel du 19 août 2021 de M. Henry DUC, pris connaissance. La commission le remercie pour avoir 

officié comme jeune arbitre dans notre district. 

 

Courriel du 20 août 2021 de Mme Linda GARDAT, pris connaissance. La commission remercie son 

fils Lenny GOMEZ, très jeune arbitre, d’avoir officié dans notre district. 

  

Courriel du 23 juillet 2021 de Mme Alexa MAGUIER, pris connaissance. Les membres du bureau se 

félicite de sa demande et lui souhaite la bienvenue au sein de la commission. 

 

 

Courriel du 24 août 2021 de M. Rémy SAVARIT, pris connaissance. Les membres de la commission 

le remercient pour les services rendus à la cause arbitrale et lui souhaite la meilleure réussite 

professionnelle. 
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7. Questions diverses et tour de table. 

   

Patrick MOREAU nous annonce mettre fin à sa carrière. Bravo Patrick, pour toutes ses années 

passées sur les terrains régionaux et départementaux. Il poursuit néanmoins son activité au sein de 

notre commission. 

Séverin RAGER nous présente ses nouvelles missions au sein du pôle arbitrage de la LFNA. Il sera 

au service de notre district ainsi que ceux du 79 et 86. Il va nous mettre à disposition des outils pour 

la formation (EVALBOX). Il félicite Laurent HURST pour sa totale implication dans le recrutement et la 

fidélisation des arbitres féminines. 

Pierrette BARROT soumet l’idée d’associer des membres de son comité directeur pour 

accompagner des arbitres débutants. Henri GARDERES, nouveau président de la commission 

départementale de la promotion de l’arbitrage présent ce soir avec nous, y est favorable. Séverin 

RAGER  nous informe que cela a été mis en pratique dans d’autres district et que la formule est 

gagnante.   

 

 

La séance est levée à 22h15.   

  

 

 
 

Nicolas MILLET  Jean Christophe BRUNET 

 

Le président de la CDA Le secrétaire de la CDA 

 

 

 

 

 


